

-SPERRFRIST bis 18.30 Uhr-

Pressemitteilung

Frankfurt feiert ab diesem Jahr einen Tag länger den Wäldchestag

Oberbürgermeister Mike Josef eröffnet das traditionelle Volksfest im Stadtwald

Frankfurt am Main, 26.05.2023 (tcf). Seit Jahrhunderten steht das Pfingstwochenende in Frankfurt im Zeichen des Waldes. Der Wäldchestag lädt traditionell in den Stadtwald ein, wo die Gäste ein bunter Mix aus Fahrgeschäften, gastronomischen Angeboten und Bühnenprogrammen erwartet. So heißt es ab Freitag, 26., bis einschließlich Dienstag, 30. Mai, wieder: „Auf ins Wäldche!“ Mit zwei Neuerungen: Denn seit diesem Jahr wird das Fest einen Tag früher als bisher und in besonderer Weise eröffnet. Den offiziellen Auftakt gibt ab 18.30 Uhr ein musikalischer Rundgang mit Oberbürgermeister Mike Josef, der von der zwölfköpfigen Marchingband „Splash - Muziekvereniging DAP Apeldoorn“ begleitet die Bühnen eröffnet. Los geht's beim Schwarzwaldhaus am Kamin, weiter zur Festhalle Hausmann Open Air, über die Regenbogenarena zur Kuckuckswirtbühne. „Der Wäldchestag ist der Nationalfeiertag unserer Stadt und hat eine lange Tradition. Frankfurterinnen und Frankfurter besuchen am langen Pfingstwochenende den Stadtwald und erleben ein Fest für die ganze Familie in einzigartiger Atmosphäre“, so Josef. „Ich freue mich besonders, dass der Wäldchestag in diesem Jahr einen Tag früher beginnt und so noch länger im Wäldche gefeiert werden kann.“

Thomas Feda, Geschäftsführer der das Fest veranstaltenden Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main, ergänzt: „Der Wäldchestag ist in vielerlei Hinsicht ein einzigartiges Fest: Er ist das einzige Volksfest dieser Art in Deutschland, das komplett im Wald stattfindet, was mit einer großen logistischen Meisterleistung aller Beteiligten verbunden ist.“

Der genaue Ursprung des Festes ist nicht eindeutig geklärt, üblicherweise wurde am Dienstag nach Pfingsten aber vielen Bewohnerinnen und Bewohnern Frankfurts ein zusätzlicher Feiertag gewährt, um das Festgelände zu besuchen. Auch wenn heute nur noch wenige Unternehmen dieser Tradition nachgehen, hat der Wäldchestag einen besonderen Stellenwert in Frankfurt.

An den Bühnen können Besucherinnen und Besucher zahlreichen Musikacts lauschen, eine Vielzahl von Fahrgeschäften und Buden besuchen sowie ein umfangreiches

gastronomisches Angebot genießen. Ein besonderes Highlight ist alljährlich das Riesenrad, welches sich am höchsten Punkt über den Stadtwald erhebt und einen einzigartigen Ausblick auf die Frankfurter Skyline ermöglicht. Mit vielen Kinderfahrgeschäften richtet sich der Wäldchestag besonders an Familien.

Weitere Informationen unter: www.frankfurt-tourismus.de/Waeldchestag

Kontakt für die Presse:

Eva Majunke
Referentin Kommunikation
Tel.: 069 / 24 74 55 370
E-Mail: majunke@infofrankfurt.de